

EL AYUNTAMIENTO REPARTE ENTRE LOS VECINOS BOLSAS DE SAL.

Vva. de la Cañada, 27 de enero.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, a través de la Concejalía de Servicios Urbanos, pone a disposición de los vecinos del municipio bolsas de sal para evitar posibles accidentes en las viviendas, sobre todo, en las que tienen rampas de acceso a garajes al descubierto.

Para hacer frente a la ola de frío, el consistorio tiene almacenadas más de 30 toneladas de sal, que los operarios municipales han empezado a esparcir en las últimas 24 horas en todas aquellas zonas del municipio que se encuentran en sombra y en los alrededores de las fuentes, cuyo suministro de agua también permanece cortado. De esta forma, se pretende evitar que los transeúntes que caminen a su alrededor puedan resbalar o los conductores puedan derrapar con sus vehículos.

Dónde

Los ciudadanos pueden acudir a recoger la sal al almacén municipal, ubicado en la calle Navarra, en horario de mañana, de 6.00 a 14.00 horas.